

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Brussels, January 1979

COMMISSION APPROVAL FOR AN R&D PROGRAMME IN AGRICULTURE(1)

On a proposal by Mr. Brunner and Mr. Gundelach, the Commission has approved and forwarded to the Council a Community research and development programme in agriculture.

The programme, to be launched in June 1979, comprises four multiannual concerted projects on the following topics:

- use of maize as a basic feed for beef cattle (5 years)
- production of single-cell proteins and use for animal feeding (5 years)
- early weaning of piglets (5 years)
- mineral enrichment of basic crops (organic matter in soil) (5 years).

Implementation of the programme will require a financial contribution of about 13 MEUA from the Member States.

The Community's contribution is estimated at 1.76 MEUA.

The programme is based on a proposal put by the Yugoslav Delegation to COST (European Cooperation in the Field of Scientific and Technical Research), which links the Community to the neighbouring countries (Austria, Finland, Greece, Norway, Portugal, Spain, Sweden, Switzerland, Turkey and Yugoslavia). Cooperation with the non-Community COST countries will be assured in order to dovetail the new programme with any national programmes in the same sector.

---

(1) COM(78)768

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, janvier 1979

LA COMMISSION APPROUVE UN PROGRAMME R&D DANS LE SECTEUR AGRICOLE(1)

Sur proposition de MM. Brunner et Gundelach, la Commission a approuvé et envoyé au Conseil un programme de recherche et développement de la Communauté dans le secteur agricole.

Le programme, qui doit commencer en juin 1979, se compose de quatre actions pluriannuelles dans les secteurs suivants:

- Le maïs comme aliment de base des bovins de boucherie (5 ans)
- La production de protéines monocellulaires et son utilisation pour l'alimentation animale (5 ans)
- Le sevrage précoce des porcelets (5 ans)
- L'enrichissement des cultures de base en matières minérales (matières organiques du sol) (5 ans).

L'exécution de la recherche exigera une contribution financière des Etats membres d'environ 13 MUCE.

La contribution financière de la Communauté à la mise en oeuvre est estimée à 1,76 MUCE.

Le programme résulte d'une proposition présentée par la délégation yougoslave à la coopération européenne dans le secteur de la recherche scientifique et technique (COST), organisme qui relie la Communauté aux pays voisins (Autriche, Finlande, Grèce, Norvège, Portugal, Espagne, Suède, Suisse, Turquie, Yougoslavie). Une coopération avec les Pays Tiers membres du COST sera établie afin de concurrencer le présent programme et leurs programmes nationaux dans ce domaine.

(1) COM(78)768